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令和６年 第７回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年４月１９日（金）

                          午後３時００分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  水 沼 弘 実

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  副教育長      大 内 昌 弘

  教育総務部長    秋 葉 知佳子

  学校教育部長    丸 山 陽 一

  教育総務課長    水 沼 弘 実

生涯学習課長    矢 吹 浩 幸

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    太 田   晃

  庶務課長      青 木 真 吾

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      池 田 光 伸

学校保健課長    湯 浅 禎之助

高等学校事務長   天 池 忠 澄

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第６回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

井上教育長 教育長報告（２０）は、個人情報が含まれる内容であるため、秘密会で行

いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、教育長報告（２０）は秘密会で行う。

（１）５月行事予定について

井上教育長   ５月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】   

菅原委員    ７日の教育支援センター正式開始式の概要は。

指導課長    適応指導教室の名称が変わったものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）教育財産（建物）の解体について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市公民館運営審議会委員の解嘱について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）川口市スポーツ推進委員の解嘱について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）川口市スポーツ推進審議会委員の解嘱について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（７）神根運動場周辺整備事業について

【説 明】   （スポーツ課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）令和６年度特色ある学校づくり推進校のテーマ及び学校支援員について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（９）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１０）令和５年度学校自己評価のまとめについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    １０１ページの神根小学校の評価について、１点目として、組織運営の学

校関係者評価に、ＹｏｕＴｕｂｅに神根小が出ている件とあるが、その概要

は。

        ２点目として、教職員の資質向上において、達成度がＣである理由は。

学務課長    １点目について、ＹｏｕＴｕｂｅに、投稿者は不明だが、神根小学校の児

童の写真が投稿されていたものである。誹謗中傷等の内容ではなかったが、

運営に依頼し該当の動画はすでに削除されており、警察にも相談済みである。

        ２点目について、不適切な指導を行った職員がいたためである。

小野寺委員   学校関係者評価とあるが、学校関係者とは具体的にどのような方を指すの

か。

学務課長    各学校長が、学校運営協議会委員等から委嘱する学校関係者評価委員会委

員である。

小野寺委員   評価の流れは。

学務課長    学校は、まず重点目標の達成状況を自ら評価し、その結果を踏まえ、学校

関係者との意見交換等を通じて、評価を行う。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（１１）川口市立小中学校在り方検討委員会の設置について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（１２）令和５年度川口市立高等学校卒業者の進路状況について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    進学先として、医学部の状況は如何か。

指導課長    医学部へ進学する生徒もいる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（１３）令和６年度川口市立高等学校入学者選抜結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１４）令和６年度川口市教育相談支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１５）令和６年度川口市特別支援教育支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１６）令和６年度川口市特別支援学級等補助員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    人数不足が解消されるまでは、兼務で対応するのか。

指導課長    兼務とはせずに、引き続き募集を行う。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（１７）令和６年度川口市学校図書館司書について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１８）令和６年度川口市部活動指導員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１９）英語教育について 

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

【上 程】

井上教育長   議案第３７号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第３７号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

７ その他

教育委員からの質疑

【質疑応答概要】

菅原委員    ４月１８日に全国学力・学習状況調査を実施したかと思うが、ＧＩＧＡス

クール端末を使用したのか。

指導課長    質問調査については、ＧＩＧＡスクール端末を使用した。

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後３時４９分）


